

## BAB V PENUTUP

### A. Kesimpulan

Berdasarkan hasil penelitian yang sudah dilakukan dilapangan dapat ditarik kesimpulan mengenai Strategi Bimbingan Agama Komunitas Muslimah Hijrah Dalam Mengubah Perilaku Keagamaan Anak Muda Dikota Medan.

1. Strategi bimbingan agama yang digunakan komunitas muslimah hijrah medan dalam mengubah perilaku keagamaan anak muda dikota medan yaitu melalui beberapa proses diantaranya, perencanaan, pelaksanaan dan evaluasi. Didalam perencanaan ini meliputi permasalahan yang ada pada anak muda, juga sesuai dengan visi-misi yang dijalankan oleh komunitas muslimah hijrah medan. Serta bertujuan untuk memberikan informasi dan memberikan inspirasi, dan juga konsisten dalam menyirkan islam.

Pada pelaksanaannya Muslimah Hijrah Medan melakukan bimbingan agama melalui pembinaan perilaku bertempat dimasjid-masjid yang telah ditentukan. Bimbingan agama yang disampaikan melalui kajian-kajian mengenai tauhid (akidah akhlak) yaitu yang membahas tentang pentingnya adab yang baik sebagai umat muslim dan syariat ibadah (islam, iman, dan ikhsan) yaitu yang membahas tentang *hablumminnas* dan *hablumminallah*, sejarah peradaban islam.

Setelah perncanaan dan pelaksanaan selesai maka dilakukan tahap evaluasi oleh komunitas muslimah hijrah medan yaitu dengan melaukan sesi *sharing* setelah kegiatan usai dilakukan untuk mengetahui sejauh mana anggota atau member komunitas muslimah hijrah medan mengamalkan ilmu yang telah diberikan.

2. Dalam kelancaran kegiatan bimbingan agama yang dilakukan oleh komunitas muslimah hijrah medan sudah pasti ada kendala atau hambatan, namun didalam hambatan tersebut ada juga solusi dan upaya yang mereka lakukan. Adapun kendala atau hambatan yang didapat yaitu kemampuan member atau setiap anggota itu berbeda-beda, kajian yang terlalu

monoton, sebagian pengurus tidak konsisten dalam kehadiran dan pelaksanaan kegiatan, perberbedaan pendapat, dan kurangnya tingkat kesadaran dan lain-lain. Dalam kendala berdakwah ada juga solusi atau upaya untuk meningkatkan berhasilnya sebuah kegiatan bimbingan agama yang dilakukan komunitas muslimah hijrah medan yaitu, salah satunya terjalannya komunikasi yang baik, dengan komunikasi yang baik dengan anggota atau member, maka para member akan merasa lebih dihargai, dan para member atau anggota akan lebih merasa nyaman berada dikomunitas tersebut.

## **B. Saran**

Berdasarkan kesimpulan penelitian, maka peneliti memberikan sedikit saran sebagai berikut:

1. Bagi komunitas Muslimah Hijrah Medan agar lebih semangat lagi dalam menjalankan semua program yang telah dibuat, walaupun banyak rintangan dan halangan tetaplah konsisten dengan apa yang telah dimulai karena begitulah pengorbanan ketika menjalankan dakwah islam. Kemudian juga kepada segenap pemuka agama atau pembimbing agama contohnya seperti ustad ustadzah atau segenap pengurus Komunitas Muslimah Hijrah Medan diharapkan untuk benar-benar berdakwah dan membimbing sesuai dengan kebutuhan para anak muda atau para member dengan perencanaan yang tepat agar pelaksanaan dakwahnya tersampaikan dengan baik dan sesuai dengan yang diharapkan.
2. Bagi generasi muda atau anggota Muslimah Hijrah Medan diharapkan agar tetap konsisten untuk mengikuti setiap kegiatan yang telah dibuat serta mengamalkan ilmu yang telah disampaikan oleh segenap pengurus dan ustad ustadzah.
3. Bagi peneliti agar mampu lebih mendalami lagi dalam menggali informasi yang berkaitan dengan strategi bimbingan agama Komunitas Muslimah Hijrah Medan.